

PRESSE-INFORMATION  
31. August 2020

## 20 Jahre riz up Gründerzentrum Amstetten: Ein Blick in die Zukunft!

„Mir ist die gezielte Unterstützung für alle unsere Gründerinnen und Gründer in Amstetten ein wichtiges Anliegen. Darum setzen wir weiter auf individuelle, professionelle Beratung und auf ein eigenes Gründerzentrum!“ informiert Wirtschaftslandesrat Jochen **Danninger** bei der Feier anlässlich 20 Jahre des riz up Gründerzentrums Amstetten. Und ergänzte: „Ich denke, wir haben hier in Amstetten mit unserer Gründeragentur riz up eine Unterstützungsstruktur geschaffen, die in allen Phasen des Unternehmenszyklus unterstützt: ob beim Start oder beim Wachstum, ob beim ersten kleinen Büro oder einer ganzen Halle“.

Das riz up Gründerzentrum Amstetten wurde im Herbst 2000 eröffnet, im Verlauf der Jahre haben sich über 110 Firmen im Zentrum eingemietet. Einige davon, wie etwa die Ultimate Europe Transportation Equipment GmbH, sind stark gewachsen und nutzen nun einen anderen geeigneten Standort in der Nähe. Über 500 Unternehmensneugründungen gab es 2019 im Bezirk Amstetten.

Landesrat **Danninger** erklärt: „Niederösterreich ist ein Unternehmer- und Gründerland. riz up bietet umfassende Unterstützung für alle Jung-Unternehmerinnen und Jung-Unternehmer im Bezirk und in der Stadt Amstetten mit kostenloser, individueller Beratung, persönlichen Coachings und Trainings. Über 1000 solcher kostenlosen Beratungen gab es heuer bereits!“.

Gemeinsam mit den Amstettner Vizebürgermeister Markus Brandstetter, Landtagsabgeordneter Michaela Hinterholzer und riz up Geschäftsführerin Petra Patzelt blickte Landesrat Danninger auf 20 erfolgreiche Jahre im riz up Amstetten, aber vor allem auch auf die aktuelle Situation und in die Zukunft: „Ich bedanke mich bei der Stadt Amstetten für die gute Zusammenarbeit und bin zuversichtlich, dass wir

Rückfragen an:

riz up Niederösterreichs Gründeragentur GmbH / Manuela Hofer: [hofer@riz-up.at](mailto:hofer@riz-up.at); 0676 / 883261106  
bzw. Büro LR Danninger, Andreas Csar, Telefon 02742/9005-12253, E-Mail: [andreas.csar@noel.gv.at](mailto:andreas.csar@noel.gv.at)

alle gemeinsam die Herausforderungen bewältigen und auch die Chancen der Krise nutzen werden“.

Neben filmischen Einblicken aus dem riz up Gründerzentrum Amstetten gab es Einblicke in die Arbeitswelten von vier ganz unterschiedlichen Unternehmen aus Amstetten:

- Gerold Gugler von SolOcean erzählte über die innovativen Solarpaneele, die starker Strömung und Salzwasser trotzen,
- Sabrina Sitz von smus – Styling Makeup School berichtete über ihre Ausbildungs-Angebote für MakeUp Artists und Profi Visagisten,
- Daniel Auer zeigte, wie sein Unternehmen CNCMonster mit individueller Softwareentwicklung punktet und
- Manuela Neudorfer von Teeschnabel freute sich darüber, dass sich die Gäste ihren eigens für diese Feier kreierten Tee schmecken ließen.

Rückfragen an:

riz up Niederösterreichs Gründeragentur GmbH / Manuela Hofer: [hofer@riz-up.at](mailto:hofer@riz-up.at); 0676 / 883261106  
bzw. Büro LR Danninger, Andreas Csar, Telefon 02742/9005-12253, E-Mail: [andreas.csar@noel.gv.at](mailto:andreas.csar@noel.gv.at)